
PLANO DE ARBORIZAÇÃO 

  Pedimos a gentileza para que não retirem as fitas  das árvores que 

estão marcadas. Elas são de extrema importância para o 1º 

PLANO DE ARBORIZAÇÃO DA UFPR. Isso mesmo, 

PRIMEIRO, pois nunca houve um plano de arborização nesta 

universidade, o que acarreta em situações bastante delicadas e até 

perigosas PARA NÓS TODOS ,  

como queda de galhos ou mesmo  

de árvores inteiras. 
 

 

Cada COR DE FITA representa uma 

função: as AMARELAS, poda, e as  

VERMELHAS, corte. 
 

 

CORTAR?!  Mas por que cortar árvores? 
 
 

 

Vamos cortar apenas as árvores que oferecem perigo, elas são 

predominantemente EXÓTICAS (não nativas), as quais, além dos 

perigos que oferecem à nós, são péssimas para o desenvolvimento 

das ÁRVORES NATIVAS dos campi, podendo até matá-las, 

além de contribuírem para a propagação da erva de passarinho. 

Cada árvore cortada será substituída por uma espécie nativa 

utilizada em arborização urbana. 

 
Importante salientar que, A PARTIR 

DE AGORA, todo o plantio e manejo 

estarão sob orientação da comissão de 

arborização, evitando-se ao máximo 

futuros cortes de árvores por conta de 

perigos ocasionados por plantio sem 

planejamento ou falta de manejo.  


